



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Futuros ingenieros químicos realizarán congreso

13 MAY 2005

Entre el 18 y el 22 de julio se realizará la Décimo primera edición del Congreso Latinoamericano de Estudiantes de Ingeniería Química, el cual tendrá su sede este año en la Universidad de Costa Rica.

En esta oportunidad la actividad fue declarada de interés institucional por la Rectora de la Universidad de Costa Rica, Dra. Yamileth González, quien afirmó que este tipo de encuentros son de gran importancia por el espacio de intercambio académico, científico y cultural que propician.

El congreso se realiza desde hace diez años con el respaldo de la Asociación Latinoamericana de Estudiantes de Ingeniería Química conformada por representantes de: Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Cuba, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, México, Perú y Venezuela.

Además esta Asociación es parte de la Confederación Interamericana de Ingeniería Química, cuyo secretario General Antonio Estévez destacó el nivel de organización que ha caracterizado el encuentro, en donde se imparten cursos, conferencias y diversas actividades académicas y culturales.

La directora del Congreso es Lucía Alfaro Murillo y para más información se puede contactar al teléfono 817-9866 o bien con el coordinación de información José Meléndez Esquivel. Las personas interesadas en visitar el sitio internet pueden hacerlo en la dirección : www.ccmcr.com/congresos/colaeiqcr o bien por medio del correo electrónico: congresoIQ@fing.ucr.ac.cr

[Elizabeth Rojas Arias](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

erojasa@cariari.ucr.ac.cr

